

— A Ville Montcalm, le 8 du courant, dans l'église paroissiale de Notre-Dame du Chemin, ont été ordonnés prêtres par Mgr l'Auxiliaire, Messieurs Arthur Gauthier et Edouard Pacaud.

Tous ces nouveaux prêtres appartiennent au diocèse de Québec et seront bientôt assignés à leurs postes respectifs.

— Mardi dernier, dans la chapelle de l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang a eu lieu la consécration annuelle des pierres d'autel. C'est Mgr Roy qui a officié à cette longue et importante cérémonie.

— La première des deux réunions annuelles de comité catholique du Conseil de l'Instruction Publique a eu lieu mercredi de cette semaine.

Tout l'épiscopat de la province de Québec était présent à cette réunion, sauf Nos Seigneurs les évêques de Pembroke, de Rimouski, des Trois-Rivières, du Golfe Saint-Laurent et de Charlottetown (pour les Iles de la Madeleine), que de graves raisons retenaient dans leurs diocèses.

A Nicolet, vendredi, le 13 du courant, a eu lieu la bénédiction solennelle de la nouvelle cathédrale, qui vient d'être terminée dans tous ses détails, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, puisque rien ne manque à son ameublement ni à son ornementation, pas même les verrières représentant diverses scènes de la vie de saint Jean-Baptiste, patron de l'église épiscopale. C'est Mgr l'Archevêque de Québec, Métropolitain de la province ecclésiastique dont Nicolet est un des sièges suffragants, qui a officié à la grand'messe, et Mgr Roy, son auxiliaire, qui a prêché le sermon de circonstance. Cette fête, à laquelle ont assisté en grand nombre l'épiscopat et le clergé, a été célébré avec un éclat extraordinaire.

\*\*\*\*\*

### La Persévérance

(Suite et fin.)

— o —

### III PARTIE

#### LES MOYENS DE PERSÉVÉRANCE

Où, repartirez-vous, tous nous voulons devenir forts pour persévérer et être sauvés. Mais où donc les saints prenaient-ils